

Umweltprojekt bringt Sauberkeit in den Stadtteil



 In Kooperation mit der Umweltstation der Stadt und dem Quartiersmanagement Lindleinsmühle veranstaltete der Aktivspielplatz mit der ersten (im Bild) und zweiten Klasse der Gustav-Walle-Grundschule und einer fünften Klasse der Gustav-Walle-Mittelschule ein Umweltprojekt. Dabei b... Foto: FOTO Carina Fienhold

In Kooperation mit der Umweltstation der Stadt und dem Quartiersmanagement Lindleinsmühle veranstaltete der Aktivspielplatz mit der ersten (im Bild) und zweiten Klasse der Gustav-Walle-Grundschule und einer fünften Klasse der Gustav-Walle-Mittelschule ein Umweltprojekt. Dabei befassten sich die Grundschüler eine Woche lang auf dem Aktivspielplatz mit den Themen Mülltrennung, Müllentsorgung und Recycling. Gut ausgerüstet von der Umweltstation machten sich die Grundschüler zusammen mit ihren Lehrern, Aktivspielplatzleitung Carina Fienhold und Jakob Sänger von der Umweltstation auf den Weg und befreiten ihren eigenen Pausenhof, öffentliche Plätze und Spielplätze in der Lindleinsmühle von Müll. Die etwas größeren Schüler sammelten mit ihren Lehrern, dem Quartiersmanager Claus Köhler und Jakob Sänger Müll entlang der Pleichach. Als gelungenen Abschluss gab es am Ende der Woche noch einmal ein Zusammenkommen der großen und kleinen Schüler in einem Workshop. FOTO Carina Fienhold